



SANTUARIOS DE EUROPA

ITALIA - CROACIA - BOSNIA - POLONIA - ESPAÑA - PORTUGAL - FRANCIA

SALIDA: 24 SEPTIEMBRE, 2024
17 DÍAS DE VIAJE



ITINERARIO DIA A DIA

DÍA 1 / MAR. 24 SEPTIEMBRE, 2024 / MEXICO - FRANKFURT

Encuentro a las 15h30 de la tarde en el mostrador de Lufthansa ubicado en el área internacional de la Terminal 1 (la antigua) del Aeropuerto de la Cd. de México Salida en vuelo de Lufthansa con destino a Frankfurt. Hay que documentar sus maletas hasta MADRID. Salida del vuelo **LH499** a las **19h50** de la noche. Cena a bordo

DÍA 2 / MIÉ. 25 SEP. / MILÁN - PADUA

Arribo a Frankfurt a las 14h45 y conexión a las 21h00 con el vuelo LH332 a Venecia. Recepción y traslado al hotel en Padua. Alojamiento.

DÍA 3 / JUE. 26 SEP. / PADUA - VENECIA - PADUA

Desayuno. Por la mañana iniciamos la visita en la Plaza "Prato della Valle" el antiguo campo de Marte romano, que es ahora una de las más grandes y bellas plazas de Europa; aquí en el año 304, fue martirizada con espada Justina, una joven aristócrata romana. Luego en el s. VI en el vecino lugar de su tumba, se levantó en su honor una basílica. Junto a Sta. Justina primera patrona de la ciudad, son traídas posteriormente las reliquias de S. Lucas Evangelista, S. Matías Apóstol, y Sta. Felicitas entre otros santos, y así Padua se convierte en un importante lugar de peregrinación. A las cúpulas de la Basílica de Santa Justina se contraponen las de la Basílica de San Antonio. La construcción del gran santuario, que todos los años es visitado por millones de peregrinos de todo el mundo, comenzó a partir de 1232, pocos meses después de la muerte de San Antonio, para custodiar los restos del santo que en un principio se encontraban en la pequeña iglesia de Santa María Mater Domini, más tarde englobada en la Basílica del complejo dedicado a S. Antonio. Veneración del sepulcro y de las reliquias del santo Doctor de la Iglesia. Desde el punto de visita artístico descubriremos el renacimiento en la escultura a través de las numerosas piezas creadas por el genial Donatello. En la capilla de Santiago veremos el relato de la historia oculta de los últimos días previos a la ejecución del primer apóstol mártir. Traslado

y salida a la isla de Venecia donde haremos un recorrido peatonal desde el "sestiere" (barrio en veneciano) de Canareggio, donde se encuentran la recién rehabilitada Santa Maria de Nazareth iglesia de los carmelitas descalzos y la de San Jeremías, que custodia las reliquias de Sta. Lucia las cuales fueron traídas aquí después de la desmantelamiento de su propia iglesia para abrir paso a la edificación de la estación de tren veneciana de Santa Lucia. Tras cruzar el puente de los descalzos entramos en el "sestiere" de la Santa Cruz donde veremos la Iglesia de San Juan Evangelista que custodia un fragmento de la Santa Cruz de Jerusalén. Seguiremos el itinerario de la procesión que lleva cada 14 de Septiembre la santa reliquia a través de los diferentes barrios venecianos hasta la Basílica de San Marcos. En dicha ruta nos detendremos en la Basílica de Sta. María dei Frari para cantarle a la "Asunción de la Virgen" la colosal obra obra de Tiziano, que ni el mismo Napoleón fue capaz de llevarse, veremos además obras otras obras maestras de Bellini, Donatello, Tiziano y Canova, también los sepulcros de estos dos últimos artistas así como el de algunos "Doces" (tituló del gobernante de la Serenissima). Tras cruzar el puente de

Rialto llegaremos a la Basílica Patriarcal de San Marcos, que custodia las reliquias del santo traídas a Venecia en el 868 desde Alejandría, vista interior de esta joya del arte bizantino. Celebración de la S. Misa. Tiempo libre para el almuerzo y continuamos luego con la visita exterior del Palacio Ducal, la Plaza de S. Marcos con el famoso Campanario y la biblioteca Sansovina. Bajo las columnas de S. Teodoro y S. Marcos, tendremos una perspectiva de la desembocadura del gran Canal, la Iglesia de San Jorge del maestro Palladio, y la Iglesia de la Salud construida por el pueblo veneciano en agradecimiento por terminal la terrible peste del s. XVII. Cruzamos el puente de los suspiros, para llegar al barrio de los croatas y ver la Iglesia de la Piedad, donde el sacerdote "Vivaldi" educaba musicalmente a las niñas iglesia abandonadas. Finalmente visitaremos la iglesia mas antigua de Venecia: S. Juan Bautista que custodia 2 espinas de la corona de Cristo. Navegaremos luego en un barco, y así tener otra perspectiva de Venecia ahora desde el agua. Arribo a la estación para tomar el tren de regreso al hotel en Padua.

DÍA 4 / VIE. 27 SEP. / PADUA - FLORENCIA

Desayuno y traslado a Florencia. Iniciamos en la Basílica de Santa María la Novella, construida en el s. XIII por lo dominicos sobre otra mas antigua. Continuamos a la Basílica de S. Lorenzo, la iglesia de los Medicis, donde podremos hacer una adoración al Santísimo. Proseguimos al Palacio Medici-Riccardi, primera residencia de la dinastía fundada por Cosme el Viejo. Llegamos luego a la Plaza de Santa María de las Flores donde se encuentra el Baptisterio, el Duomo y el Campanario del Giotto. Visita interior del Duomo de Sta. Maria de las Flores y veneración de las reliquias de S. Juan Crisóstomo y de los patrones de Florencia Sta. Reparata y S. Zenon. S. Misa. Continuamos a la Orsa de San Miguel, antiguo deposito de granos convertido en iglesia gótica y suntuosamente decorada por la rivalidad de los diferentes gremios florentinos con las obras de los grandes escultores. Proseguimos al "Palazzo Vecchio" en la misma Plaza de la Signoria. Aquí veremos la "Loggia de los Lanzetti", el museo escultórico mas importante del mundo al aire libre, con las grandes obras renacentistas de Miguel Angel, Donatello, Cellini, Amanato, Bandini y Gianbologna junto a las "Sabinas" esculturas romanas antiguas donadas al pueblo florentino por los Medicis en la reconciliación después del intolerante gobierno del monje Savonarolla. Veremos el lugar de la "Hogera de las Vanidades", donde el exaltado monje dominico quemo libros y objetos de seducción y lujo. Posteriormente el también fue quemado vivo en ese lugar. Tras cruzar los edificios administrativos (hoy museo de los "Uffizzi") llegamos al río Arno y el Puente "Vecchio". Finalmente visitamos la Plaza de la República construida sobre el lugar donde se ubicaba el Foro Romano. Por la tarde traslado al hotel.

DÍA 5 / SÁB. 28 SEP. / FLORENCIA - ASÍS - ROMA

Desayuno. Traslado a Asís. Tras subir al burgo medieval, cruzaremos la puerta de la muralla antigua para encontramos con la Basílica de Sta. Clara, fiel seguidora de S. Francisco y fundadora de las Clarisas. Aquí veremos el Cristo de San Damiano que habló con Francisco llamándolo a reconstruir su iglesia, veneraremos las reliquias de la santa y continuamos el recorrido peatonal de Asís, incluyendo la Basílica de Sta. Maria sopra Minerva, edificada dentro de la estructura del antiguo templo romano. Luego llegaremos al conjunto basilical construido sobre el sepulcro de San Francisco. que esta compuesto en tres niveles, Ingresamos por la Basílica superior con los supremos frescos de el Giotto y Cimabue. Al medio día descendemos a la parte baja de Asís para visitar la Basílica de Santa María de los Ángeles la séptima mas grande de la cristiandad y que guarda la capilla "Porcincula", que es la iglesia madre de la familia Franciscana. Por la tarde traslado a Roma. Alojamiento.

DÍA 6 / DOM. 29 SEP. / ROMA

Desayuno. Por la mañana nos trasladamos a la Plaza de San Pedro para el rezo del Ángelus **con S.S. Francisco.** Luego nos trasladamos a la Basílica de la Santa Cruz en Jerusalén, donde se encontraba la capilla privada del Palacio Sessoriano residencia de Santa Elena, madre del Emperador Constantino. Aquí iniciaremos nuestra liturgia del Viernes Santo adorando la Santa Cruz traída por la Santa en su viaje a Tierra Santa, junto con la Santa Cruz, veneraremos otras reliquias de la Pasión (Uno de los clavos, 2 espinas de la Corona; un pedazo del "Titulus Crucis" la inscripción (INRI) que fue colocada en lo alto de la Cruz, el dedo de Sto. Tomás, un pedazo de la Cruz de Dimas, un fragmento de la gruta de Belén y otro del Santo Sepulcro. Seguimos a la Scala Santa, donde podremos ascender de rodillas los 28 escalones que subió Cristo en el Pretorio de Jerusalén para ser juzgado por Poncio Pilatos. En el segundo nivel de lo que queda del Palacio Apostólico Lateranense, la que fuera residencia oficial de los Papas por más de mil años, encontraremos el "Sancto Sanctorum", la capilla privada de los Papas que custodiaba las más importantes reliquias, ahora solo queda el Cristo Aqueropita (no pintado por mano humana). Visitamos luego la Basílica de San Juan de Letrán la Catedral del Romano Pontífice y cabeza de todas las iglesias del mundo. Con sus monumentales esculturas de los Apóstoles; su cimborio que custodia las cabezas de S. Pedro y S. Pablo. Por la tarde traslado al hotel.

DÍA 7 / LUN. 30 SEP. / ROMA

Desayuno y traslado nuevamente al Vaticano para visitar el interior de la Basílica de S. Pedro. Admiraremos las numerosas obras de arte de Miguel Ángel, Bernini, Rafael, Canova, Giotto, etc. Continuamos a la Basílica de Sta. María la Mayor también llamada Sta. María la Blanca por la nieve que cayó milagrosamente sobre la colina esquilna un 5 de Agosto del 358, indicando el lugar donde la Stma. Virgen deseaba se le construyera un templo; en esta la primera Basílica Mariana por excelencia guarda en una urna de plata el pesebre traído de Belén; también veremos la milagrosa imagen pintada por San Lucas "Maria Salud del Pueblo Romano" Luego visitaremos la Iglesia de San Alfonso Maria Ligorio, para venerar el Icono original del Perpetuo Socorro. Por la tarde haremos una visita peatonal

por algunos lugares de la Roma Barroca, iniciando en la Plaza de España, continuado a la recién restaurada Fuente de Trevi, la Iglesia de San Andrés delle Frate donde en 1841 se llevó a cabo la segunda serie de apariciones de Stma. Virgen bajo la advocación de la Medalla Milagrosa ante el judío Alfonso de Ratisbona. Proseguimos a la Plaza de la Colonna, el Palacio Chigi (Primer Ministro) el Palacio Montecitorio (cámara de diputados), la Iglesia de Sta. María Sopra Minerva, que custodia el sepulcro de Sta. Catalina de Siena; la Plaza de la Rotonda y el Panteón, el Palacio de la Madama (Senado), la Iglesia de San Luis de los Franceses con sus cuadros del Carvaggio y la Plaza Navona con la Iglesia de Sta. Inés en Agonía y las fuentes de Bernini. Al final de la tarde traslado al hotel.

DÍA 8 / MAR. 1 OCT. / ROMA - SPLIT - MEDJUGORJE

Salida muy temprano al aeropuerto para volar con destino a Split. Recepción y traslado al centro de la de Split para visitar el maravilloso Palacio romano de Diocleciano, también patrimonio de la humanidad y erigido en la parte antigua de la ciudad por encargo del mismo emperador en el s. IV Comenzamos visitaremos los sótanos de este edificio que, gracias a su perfecto estado de conservación, nos hará descubrir la vida de palacio con todas las costumbres de la época. Desde aquí iremos a la Catedral de San Duje, patrono de la ciudad, construida sobre los restos de uno de los santuarios más antiguos del mundo. También visitaremos exteriormente el templo de Júpiter y admiraremos los principales monumentos de Split, entre los que destaca la puerta Aurea. Por la tarde traslado a Medjugorje. **CENA (1)** y alojamiento.

DÍA 9 / MIÉ. 2 OCT. / MEDJUGORJE

Desayuno. Por la mañana podremos subir al Monte Podvordo (colina de las apariciones) , y es el lugar donde la Santísima Virgen se apareció a partir de 1981 a seis jóvenes del lugar de nombre Ivanka Ivankovic, Mirjana Dragicevic, Vicka Ivankovic, Ivan Dragicevic, Jakov Colo y Marija Pavlovic . S. Misa. **COMIDA (1)**. Por la tarde podremos asistir a los actos religiosos de la Parroquia como la Veneración de la Cruz. **CENA (2)**.

DÍA 10 / JUE. 3 OCT. / MEDJUGORJE - ZADAR - WADOWICE - CRACOVIA

Desayuno y traslado al aeropuerto de Zadar para volar a las 10h30 con destino a Cracovia. Arribo a las 12h00 del medio día y traslado a Wadowice, ciudad natal del Papa Juan Pablo II, aquí visitaremos la casa sobre la calle de Iglesia, donde el 18 de mayo de 1920 nació y la iglesia de enfrente, parroquia en la que fue bautizado el 20 de junio de 1920. La familia Wojtyla, residió aquí entre 1919-1938, contaba con dos habitaciones y una cocina, se ubicaba en el primer piso. En esta casa de Karol Wojtyla pasó toda su infancia y juventud. Desde el año 2014 la residencia se convirtió en un museo interactivo.

DÍA 11 / VIE. 4 OCT. / CRACOVIA

Desayuno. Salida al Santuario de la Divina Misericordia a las afueras de Cracovia sobre la colina de Lagiewniki. Visitaremos la antigua capilla del Convento de las Hermanas de la Madre de Dios de la Misericordia, y la Basílica, bendecida por el Papa Juan Pablo II en 2002. Allí están el cuadro de Jesús Misericordioso y las reliquias de Santa Faustina Kowalska, autora del libro "Diario. La Divina Misericordia en mi alma", y a quien el Papa Juan Pablo II llamó apóstol de la Divina Misericordia, que vivió y murió en el Convento. El Papa Juan Pablo II, cuando era joven y trabajaba en unas canteras de la fábrica Solvay, pasaba junto al Santuario todos los días. Celebración de la S. Misa. Regresamos a Cracovia y visita a colina de Wawel con el Castillo de Wawel (sin entrada) con la corte renacentista, la Catedral (entrada) donde los reyes polacos eran coronados y enterrados, fue construida en el siglo XI en una arquitectura gótica, visitaremos luego la plaza del mercado más grande de Europa (Rynek Główny), la Torre del Ayuntamiento, el antiguo Mercado de Paños, la iglesia de Santa Virgen María con el altar del genial escultor Vito Stoss, breve visita de la muralla antigua cerca de la Puerta de San Florián y a la Barbacana. Paseo por el casco antiguo y visita a la Universidad Jagiellonski. En el año 1978 Cracovia fue inscrita en la lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Al final de la tarde traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 12 / SÁB. 5 OCT. / CRACOVIA - OPORTO - FÁTIMA

Desayuno y traslado al aeropuerto de Cracovia para volar a las 11h00 a Oporto. Recepción y traslado a Gaia. Oporto es la segunda ciudad más importante de Portugal esta ubicada en la margen norte del río Duero, cercana a su desembocadura en el Océano Atlántico. Nos detendremos la orilla sur del Duero que corresponde a la ciudad de Gaia, aquí están ubicadas la mayoría de las bodegas del vino de Oporto y tiene una de las mejores vistas de la ciudad de Oporto, inscrita en el Patrimonio Mundial de la Humanidad de la UNESCO. Tiempo libre para poder degustar un Oporto y salida a Fátima. **CENA (3)** y alojamiento.

DÍA 13 / DOM. 6 OCT. / FÁTIMA

Desayuno y salida a Valinhos y Ajustrel, lugares donde aún se conservan las casas donde vivían Lucía, Francisco y Jacinta, y donde aconteció la única visita de la Stma Virgen fuera de Cova de Ira en Septiembre de 1917 cuando los niños habían estado presos. También aquí un año antes tuvieron lugar las apariciones previas del Ángel. Era la primavera de 1916 cuando el Ángel se apareció por primera vez en la cueva "Loca de Cabeco". Subimos con el ganado al cerro, sobre la cúspide de los árboles, una luz mas blanca que la nieve, distinguiéndose la forma de un joven transparente y mas brillante que el cristal traspasado por los rayos del sol. Al acercarse mas pudimos distinguir los rasgos. Estábamos sorprendidos y asombrados: Al llegar junto a nosotros dijo: "No temáis. Soy el Ángel de la Paz. ¡Orad conmigo!" Y arrodillado en tierra inclinó la frente hasta el suelo. Le imitamos llevados por un movimiento sobrenatural y repetimos las palabras que oímos decir: "Dios mío, yo creo, adoro, espero y te amo. Te pido perdón por los que no creen, no adoran, no esperan y no te aman". Después de repetir esto tres veces se levantó y dijo: "Orad así. Los Corazones de Jesús y María están atentos a la voz de vuestras súplicas". Y desapareció.... Tan íntima e intensa era la conciencia de la presencia de Dios, que ni siquiera intentamos hablar el uno con el otro, permanecimos en la posición en que el Ángel nos había dejado y repitiendo siempre la misma oración. No decíamos nada de esta aparición, ni recomendamos tampoco el uno al otro guardará el secreto. La misma aparición parecía imponernos silencio. Después de esto hubo otras 2 apariciones más del Ángel durante 1916. regreso a Fátima. **COMIDA (2)**. Visitaremos la Cova dSantuario de Nuestra Señora del Rosario de Fátima, un conjunto compuesto por 2 Basílicas y la Capilla de las Apariciones, y que están unidos a través de una magna explanada enmarcada por una larga columnata donde se encuentra el Via Crucis. La Capilla de las Apariciones (Capelinha das Aparições, en portugués) es la parte central del Santuario donde se venera la imagen de Nuestra Señora. La Capilla fue construida en 1919 sobre el lugar exacto donde tuvieron lugar las apariciones. Aquí se celebró la primera Misa el 13 de octubre de 1921, a los 6 meses fue dinamitada por desconocidos, pero se reconstruyó ese mismo año. El pedestal donde se encuentra la Imagen de la Virgen hace las veces de la pequeña encina sobre la cual la Virgen se mostró a los pastorcitos los días 13 de mayo, junio, julio, septiembre y octubre de 1917. El 13 de julio de 1917, la Virgen María les confió tres secretos en forma de profecías. Los dos primeros se revelaron en 1941, en un documento escrito por Lucía para ayudar a la beatificación de sus primos, mientras el tercero debía quedarse en secreto, hasta el año 1960. La Virgen señaló esa fecha porque «para entonces será más claramente entendido». La visión relacionada con el tercer secreto fue revelado en la Misa de Beatificación de Jacinta y Francisco el 13 de Mayo del 2000. Regreso a Fátima y resto del día libre para hacer oración. **S. Misa, CENA (4)** y alojamiento. Por la noche podremos asistir al Rezo del Santo Rosario y la procesión de las Antorchas.

DÍA 14 / LUN. 7 OCT. / FÁTIMA - LISBOA

Desayuno y traslado a Lisboa para hacer una visita panorámica: I Primeramente iremos al área de Belem par ver su Torre, situada en el estuario del Tajo, sirvió inicialmente como torre defensiva para proteger Lisboa. Luego su misión se relegó a faro y centro aduanero; luego veremos el monumento a los Descubridores y el Monasterio de los Jerónimos fue construido para conmemorar el descubrimiento de la ruta a la India, en ese lugar se encontraba la Ermita do Restelo, iglesia donde Vasco de Gama y su tripulación pasaron un tiempo rezando antes de iniciar su viaje. Los Jerónimos es la joya del gótico manuelino y por ello esta inscrita en la lista del Patrimonio de la Unesco. Mas tarde nos trasladamos a la Basílica de la Estrella, primera iglesia en el mundo al ser consagrada al Sagrado Corazón de Jesús, tras cruzar el parque de la estrella iremos al Convento del Inmaculado Corazón de María, lugar donde Santa Jacinta paso sus últimos días reclusa en aislamiento víctima de la fiebre española. Veremos el armario con reliquias de su estancia, la cama tal como la dejó y la silla donde se sentaba la Stma. Virgen para hacerle compañía. Por la tarde haremos una visita panorámica: la Avenida de la Liberdade, el Barrio de Alfama, las Plaza del Rossio y la del Comercio y la colina del Castillo de San Jorge donde visitaremos la Basílica construida sobre Casa Natal de San Antonio de Padua y finalmente la Catedral de Santa Maria la Mayor, edificada a partir de 1147 de estilo románico normanda, la Catedral es llamada simplemente la Sé por sede del Patriarca de Lisboa. Traslado al aeropuerto para volar a Bilbao a las 20h10. Recepción y traslado al hotel. Alojamiento

DÍA 15 / MAR. 8 OCT. / LISBOA - TOULOUSE (AÑO JUBILAR STO. TOMÁS DE AQUINO) - LOURDES

Traslado al aeropuerto de Lisboa para volar con destino a Toulouse. Recepción y visita de su centro histórico. Iremos al Conjunto Conventual de los Jacobinos con su magnífica fachada de ladrillos al mejor estilo de la arquitectura languedociana. Aquí se custodia el cuerpo de Santo Tomás de Aquino desde 1369. Durante el 2024 se celebra el Jubileo del "Doctor Angélico" por sus 800 años de su nacimiento y los 750 de su fallecimiento. Continuamos a la

Basilica de San Sernín (Saturnino), primer obispo de Toulouse enviado también por el mismo S. Pedro a evangelizar las Galias, originalmente era discípulo del Bautista pero al conocer a Cristo formo parte de los llamados 72 discípulos. En la Capilla de las Reliquias veneraremos a San Sernín y al Apóstol Santiago el Mayor ya que parte de sus reliquias se encuentran aquí, cuando Carlo Magno las recupero de los sarracenos que las habían robado. Es una de las iglesia románicas mas bellas y antiguas de Francia y que sirvió de modelo para la construcción de la Basilica de Santiago en España. Por la tarde traslado a Lourdes. **CENA (5)**. Después de la cena se podrá asistir a la peregrinación de las antorchas.

DÍA 16 / MIÉ. 9 OCT. / LOURDES

Desayuno y visita al Santuario de la Inmaculada Concepción, que consta de tres Basílicas: la del Rosario, la superior o de la Inmaculada y la subterránea o de S. Pío X. La Santísima Virgen, vistó en dieciocho ocasiones a Bernardette Soubirous en una gruta al lado del río Gave en el paraje de Massabielle, al occidente de Lourdes entre el 11 de febrero y el 16 de julio de 1858. En la tercera aparición, la niña habló con la Señora en gascón, dialecto occitano que se usa en la zona, la cual se dirigió a ella usando el "usted" (*voi*) de cortesía y pidiéndole: "¿Me haría usted el favor de venir aquí durante quince días?". Bernadette le prometió que así lo haría. A su vez, la Señora le anunció que no le prometía hacerla feliz en este mundo, sino en el otro. En sucesivas apariciones, el mensaje fue tomando cuerpo:

-Invitación a la **penitencia** y a la **oración** por los **pecadores** (21 de febrero).

-Invitación a vivir una pobreza más evangélica.

-Solicitud de que se hicieran procesiones a la gruta y le fuera erigida allí una **capilla** (2 de marzo).

-El **25 de febrero**, según testificó Bernadette, la Virgen le dijo que fuera a tomar agua de la fuente y que comiera de las plantas que crecían libremente allí. Al excavar en el fango e intentar beber, Bernadette ensució su rostro, y sus gestos y apariencia fueron motivo de escepticismo por parte de muchas de las 350 personas presentes, ya que el manantial no se manifestó de inmediato. Sin embargo, poco después surgió una fuente de agua^{1 3} que, hasta el día de hoy, es meta de **peregrinaciones** por parte de muchos católicos y que ha sido testigo de numerosos milagros.⁴ El manantial que brotó aquel 25 de febrero de 1858 produce cien mil litros de agua por día, de forma continua desde aquella fecha hasta nuestros días. Ante la reiterada petición de Bernardette de que revelara su nombre, el 25 de marzo de 1858 (en su decimosexta aparición) la Señora le dijo : "*Que soy era Immaculada Councepciou*" ("Yo soy la **Inmaculada Concepción**").^{1 3} El **dogma católico** de la Inmaculada Concepción de la Virgen María había sido solemnemente proclamado el **8 de diciembre de 1854**, tres años antes. La expresión resultaba ajena al vocabulario de Bernadette y, en principio, fue motivo de desconcierto, tanto en el propio Padre Peyramale -párroco de Lourdes- como en otras autoridades eclesiásticas y civiles. Sin embargo, **Bernadette Soubirous** mantuvo una consistente actitud de calma durante todos los incisivos interrogatorios que se le hicieron, sin cambiar su historia ni su actitud, ni pretender tener un conocimiento más allá de lo dicho respecto de las visiones descritas. Después de ver una película donde se narran los hechos anteriormente descritos. Posteriormente recorrer el Vía Crucis monumental. Tiempo libre para rezar en la gruta o tomar un baño de inmersión en las aguas milagrosas. **COMIDA (3)**. Por la tarde visitaremos la casa paterna de Sta. Bernardita, posteriormente se podrá asistir a la procesión de los enfermos y la Adoración Eucarística. **CENA (6)**. Después de la cena se podrá asistir a la peregrinación de las antorchas.

DÍA 17 / JUE. 10 OCT. / LOURDES - TOULOUSE - MÉXICO

Traslado de madrugada al aeropuerto de Toulouse para volar con destino a Frankfurt conectando inmediatamente con el vuelo a la Cd. de México. Arribo por la tarde a la Cd. de México.

PRECIO POR PERSONA EN BASE DOBLE O TIPLE

4,955USD

17 DIAS DE VIAJE QUE INCLUYEN:

-AVIÓN: MEXICO - VENECIA / ROMA - SPLIT / ZADAR - CRACOVIA / CRACOVIA - OPORTO / LISBOA - BILBAO / TOULOUSE - MÉXICO

-ALOJAMIENTO EN HOTELES TURISTA SUP. Y PRIMERA

-ALIMENTOS INCLUIDOS: DESAYUNO DIARIO (excepto los días de salida de madrugada al aeropuerto) + 3 COMIDA Y 6 CENAS.

-TRASLADOS Y VISITAS EN AUTOCAR DE LUJO CON AIRE ACONDICIONADO

-TODAS LAS EXCURSIONES Y VISITAS GUIADAS EN ESPAÑOL

-ENTRADAS A MONUMENTOS, IGLESIAS, ZONAS ARQUEOLÓGICAS Y MUSEOS DETALLADOS EN EL ITINERARIO.

-MISAS EN SANTUARIOS
-IMPUESTOS AEREOS Y DE HOTELES

NO INCLUYE:

-PROPINAS A CHOFERES Y GUÍAS **140 USD**
-SEGURO DE VIAJE
-**SUPLEMENTO EN HABITACIÓN INDIVIDUAL: 895 USD**

ITINERARIO DE VUELOS

FECHA	AEROLINEA	No.	Vuelo	ORIGEN -	DESTINO	SALE -	LLEGA	Horas vuelo
mar, 24 sep 2024	LUFTHANSA	LH	499	MEXICO(MEX)T1 -	FRANKFURT(FRA)	19H50 -	14H45	10H15
mié, 25 sep 2024	LUFTHANSA	LH	332	FRANKFURT(FRA) -	VENECIA(VCE)	21H00 -	22H10+1	1H20
mar, 1 oct 2024	RYAN AIR	FR	9012	ROMA(FCO) -	SPLIT(SPU)	13H05 -	14H10	1H10
jue, 3 oct 2024	RYAN AIR	FR	7274	ZADAR(ZDR) -	CRACOVIA(KRK)	10H30 -	12H00	1H30
sáb, 5 oct 2024	RYAN AIR	FR	2370	CRACOVIA(KRK) -	OPORTO(OPO)	11H00 -	13H50	3H50
lun, 7 oct 2024	RYAN AIR	FR	1798	LISBOA(LIS) -	TOULOUSE(TLS)	06H30 -	09H20	2H50
jue, 10 oct 2024	LUFTHANSA	LH	1101	TOULOUSE(TLS) -	FRANKFURT(FRA)	06H25 -	07H50	1H50
jue, 10 oct 2024	LUFTHANSA	LH	498	FRANKFURT(FRA) -	MEXICO(MEX)T1	13H35 -	17h30	11H55